

Sábado 23 de diciembre de 2023 por la tarde "Un día interconectado por la Divinidad" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico

Sábado 23 de diciembre de 2023, por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Preámbulo por correo electrónico

Recientemente, pensé que un estado mental en el que la Divinidad ha revivido es un estado de la vida diaria en el que la gratitud por todo nunca deja de brotar en el corazón, y la gratitud es un estado natural del ser.

Si realmente vivimos en un estado mental en el que la Divinidad ha revivido o no, se puede juzgar por el hecho de que sintamos o no un "profundo sentimiento de gratitud" por todo lo que hay dentro y fuera de nuestra vida cotidiana con lo que entramos en contacto en cada momento.

Ese es un indicador para medir la autenticidad de la manifestación de la Divinidad porque el estado en el que estás natural y sinceramente agradecido al objeto de tu gratitud es el estado en el que estás unido al objeto de tu gratitud.

El camino más corto a este estado es reconocer el asombroso trabajo de la vida que nos mantiene vivos y ofrecer gratitud de corazón por el hecho de que somos mantenidos vivos por el poder de la vida. Cuando fluimos inconscientemente y vivimos por inercia, tendemos a olvidar que la vida nos mantiene vivos y actuamos con arrogancia, diciendo que vivimos por nuestro poder. Sin embargo, podemos sentar las bases de una vida de gratitud expresando continuamente gratitud por los siguientes aspectos.

- *Gratitud por poder respirar.
- *Gratitud por un corazón que late.
- *Gratitud por el flujo de sangre.
- *Gratitud por el funcionamiento del sistema digestivo y otros órganos internos.
- *Agradecimiento por el funcionamiento del cerebro y los nervios.
- *Gratitud por el funcionamiento de los cinco sentidos.
- *Gratitud por el funcionamiento del metabolismo celular.

Cuando miramos introspectivamente el funcionamiento de la vida, deberíamos comprender lo agradecidos que estamos por él. Sin embargo, los de la época que nos dejábamos llevar por los pensamientos de la costumbre sin ejercitar nuestra conciencia de la divinidad dábamos por sentado estos trabajos y no los apreciábamos.

Ahora, sin embargo, tenemos una o ambas piernas en la esfera vibratoria de la Divinidad. Por lo tanto, vivimos con respeto por el poder de la vida y sus obras como algo natural. Pero, cuando se trata de si sentimos esa gratitud todo el tiempo, no estamos tan seguros. Significa que estamos en un estado justo antes de poder estar agradecidos a cualquier persona o cosa, en cualquier momento y lugar, y justo antes de que nuestra gratitud se desborde.

Hay muchas formas de ser agradecido, y es imposible decir cuál es la mejor. Sin embargo, practicar la gratitud por las cosas por las que es fácil estar agradecido es, sin duda, la forma más fácil de recorrer el camino de la gratitud.

La forma más fácil y sencilla de practicar la gratitud es observar tu Cuerpo Físico y estar agradecido de que la vida funciona bien.

Cuando estaba en un estado mental negativo en el que no podía sentir gratitud por nada y por todo, al agradecer como un actor interpretando un papel, la gratitud rezumaba desde el fondo de mi corazón. Con el tiempo, pasé por un camino en el que podía sentir gratitud sin ningún esfuerzo. Sin embargo, éste no es el mejor camino para todo el mundo.

Por lo tanto, te he recomendado que empieces imitando lo que escuches de las experiencias de otras personas y lo que creas que es la mejor manera de alcanzar un estado mental de gratitud sin esfuerzo.

En el proceso, cada uno encontrará y seguirá su camino original a través de su chispa (primera intuición) directamente conectada con su espíritu guardián.

Viviendo en el presente con esa mentalidad, incluso cuando se produzcan fenómenos naturales de gran purificación, experimentaremos que nada puede dañarnos mientras vivamos en unión con la tierra, el aire, el agua, toda la humanidad, los demás seres vivos y el universo.

Por lo tanto, en este último programa, 2023, nos especializaremos en una oración de gratitud, un tiempo para conectar con el poder de la vida que hace que todas las cosas existan y brillen con luz propia en un estado mental que es uno con el objeto de nuestra gratitud.

**Sábado 23 de diciembre de 2023, por la noche, "Un Día Interconectado por la Divinidad"
Discurso de apertura**

Hola a todos. Vamos a comenzar la Reunión de Oración Zoom. Hoy es el último "Un Día Interconectado por la Divinidad" de este año, así que tendremos un programa inusual centrado en la "Gratitud".

Comenzaremos con una IN gratitud de 49 puntos al Cuerpo Físico. Esta línea de gratitud es una apreciación sincera por el poder de la vida que nos mantiene vivos y el funcionamiento de la vida, y une nuestra vida, cuerpo y mente en una trinidad. Al hacerlo, nuestra conciencia se da cuenta de la conciencia individual que nos anima, así como de la conciencia de la Luz de la Vida misma, que nos anima.

A continuación, a través de la "versión japonesa de la Gratitud a la Naturaleza", en la que cada elemento se realiza siete veces, ofrecemos nuestra sincera gratitud a todas las cosas del universo. Al hacerlo, nuestra conciencia se une completamente a cada elemento de la naturaleza y a todos los seres vivos. Al hacernos uno con cada objeto, tomamos conciencia de que somos el océano, las montañas, el aire y la tierra, y de que nuestra vida actúa en todos los seres vivos.

Eso nos protegerá de todos los seres y, por grande que sea la purificación, podremos evitar que el gran sufrimiento se convierta en una pequeña desgracia y salvar a mucha gente.

En retrospectiva, vemos que toda nuestra gratitud se dirige a la fuente de vida que creó y hace funcionar el universo. Esto se debe a que la gratitud hacia el Océano, las Montañas, el Aire, la Tierra, nuestro Cuerpo Físico y todos los seres vivos se reduce a la gratitud hacia la Fuente de la Vida, la fuente de todas las cosas del universo.

Originalmente, todos los que oramos sinceramente por la paz mundial en esta era nuestra, éramos la humanidad que se trasladó voluntariamente a este planeta desde otro planeta para manifestar en la tierra los ideales del Dios original, el Creador del universo.

Ya os he hablado antes de que "el desarrollo de un planeta es como un viaje desde el mundo del Espíritu Divino hasta el mundo de vibraciones cada vez más groseras, hasta el cielo y la tierra donde las vibraciones no pueden ser más groseras, para construir la civilización del Espíritu Divino y volver a la fuente de la vida". En este sentido, recordar que todo nació originalmente del Origen Único es un viaje de retorno, un proceso que nos lidera hacia el estado de unidad.

Desde otra perspectiva, ahora estamos trabajando juntos para unir las piezas del rompecabezas, una por una, y estamos muy cerca de completar el rompecabezas.

Para que tal cosa suceda, primero debemos estar seriamente agradecidos por la vida que mantiene vivo nuestro Cuerpo Físico. A medida que repitamos esa acción, descubriremos los siguientes hechos.

*Nos mantenemos vivos conectando repetidamente con la fuente de la vida a través de la respiración, disolviendo en la sangre los elementos vitales tomados en los pulmones y distribuyéndolos por todo el cuerpo a través de las arterias que emanan del corazón, y

recogiendo los elementos vitales que han terminado su trabajo a través de las venas y expulsándolos de los pulmones.

***El cuerpo puede tomar los elementos vitales de los alimentos y excretar los elementos innecesarios.**

***El cerebro, en el que se concentra la base de la conciencia, controla el movimiento y el lenguaje mediante la coordinación de las células nerviosas.**

***Los cinco sentidos, directamente conectados con el tronco cerebral, pueden recordar la verdadera visión de la unidad de uno mismo y de los demás.**

***Todo se establece y continúa evolucionando a través del metabolismo desde el nivel micro al macro.**

Así, la gratitud por el Cuerpo Físico y la Vida que nos mantiene vivos es el primer paso para estar agradecidos por todos los seres.

En este taller, partiremos de este "primer paso de gratitud" y ampliaremos nuestra conciencia a la gratitud por todos los seres para que podamos darnos cuenta de que somos conciencia individual y de que el poder de la vida, que nos mantiene vivos, también está actuando en todos los seres. De este modo, hoy también expandiremos nuestra conciencia para apreciar a todos los seres.

De este modo, hoy sembraremos semillas de "alegría y gratitud por estar vivos y prosperar" en la tierra y, al mismo tiempo, rociaremos la luz de las bendiciones sobre todos los seres de este mundo.

Ahora, es el momento de la Oración para la Paz Mundial en inglés y japonés. Haremos una oración silenciosa de un minuto, así que, si digo "Hai", por favor, únase a mí diciendo: "Sekai-Jinrui ga Heiwa de...". Después, cerrad los ojos y rezad. Mientras tanto, cierra los ojos y concéntrate en la Divinidad. Finalmente, cuando oigas la voz que dice: "Hai, arigatou gozai-mashita", por favor, abre los ojos.